

Registran sismo en el sureña región de Haití



Imagen ilustrativa

Puerto Príncipe, 21 dic (RHC) La Dirección de Protección Civil de Haití registró hoy un sismo de 4,6 en la escala abierta de Richter en la zona sur, sin que se reporten daños.

El organismo indicó que el temblor tuvo su epicentro entre Corail y Roseaux, a unos 169 kilómetros al suroeste de la capital, y con una profundidad de cinco kilómetros.

Esta misma zona fue devastada en agosto por un movimiento telúrico de 7,2 de magnitud, que provocó más de dos mil 200 muertes, 12 mil 700 heridos, además de la destrucción de unas 130 mil viviendas, y

el deterioro de casi el 75 por ciento de la infraestructura escolar.

Aún muchas escuelas continúan sin reconstruirse y el Gobierno estima que necesitarán más de dos mil millones de dólares para levantar la región que años antes fue azotada por un potente huracán.

Varios expertos señalan que el país debe prepararse para terremotos de gran magnitud, por la acumulación de energía en las fallas geológicas donde se asienta la nación caribeña. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/280509-registran-sismo-en-el-surena-region-de-haiti>



Radio Habana Cuba